

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 09/MAYO/2013

Fitch, primera calificadora que da el paso importante de mejorar la nota de México

ALFREDO HUERTA: A continuación nos enlazamos hasta la Bolsa Mexicana de Valores, desde la bolsa, en donde nos da mucho gusto saludar a Arnulfo Rodríguez, analista financiero. Arnulfo, muy buenas tardes.

ARNULFO RODRIGUEZ: Hola Alfredo, buenas tardes.

ALFREDO HUERTA: Arnulfo, cerramos la jornada de ayer con esta noticia de Fitch en donde mejora la calificación crediticia de México. ¿Qué tanto se han adelantado los mercados a ese tema?

ARNULFO RODRIGUEZ: Bueno, en parte ya estaba descontado porque hay buenas perspectivas que se han visto en el rally de tasas que hemos visto, ha habido un descenso de cerca de 50 puntos base del servicio en la curva, y Fitch parece ser la primera calificadora que da el paso de manera importante en mejorar la calificación crediticia de México.

Sin embargo, si conjugas este movimiento de mejora de calificación de Fitch con las declaraciones recientes de Banco de México que han generado la expectativa en el mercado de un posible descenso de 50 puntos base en su tasa de referencia, creo que todavía tenemos buena oportunidad de ver continuidad en el rally del mercado de bonos.